
Lettere. Non abbandonate Unica Beach
CHIEDIAMO ALL’AMMINISTRAZIONE DEL COMUNE DI GIULIANOVA

DI FAR PARTIRE IL PRIMA POSSIBILE LA DELIBERA PER LA RIAPERTURA DI UNICA
BEACH
DOPO IL GRANDE SUCCESSO DELLO SCORSO ANNO!!
SAREBBE UN ‘AREA PERFETTA PER I TURISTI E I PROPRI INSEPARABILI AMICI A 4
ZAMPE!!RIAPRITELA!!!
IN FEDE
CRISTINA RAPAGNà
STUDENTESSA DI VETERINARIA A TERAMO
RESIDENTE A ROSETO DEGLI ABRUZZI (TE)

https://www.giulianovanews.it/2013/02/lettere-non-abbandonate-unica-beach/

